

Comienza aquí un viaje con destino a la esencia de la cultura del olivo que le permitirá conocer in situ el proceso de producción del aceite, ser olivarero por un día, contemplar un paisaje único en el mundo, degustar una gastronomía de lujo, dormir en un cortijo, darse un masaje saludable con el mejor aceite o celebrar un acontecimiento muy especial en una almazara.

Por libre, o de forma organizada, Jaén le ofrece múltiples posibilidades para hacer del oleoturismo una experiencia única que no le dejará indiferente.

Déjese seducir por alguna de nuestras propuestas de visita a través de cualquiera de los elementos singulares del oleoturismo...



OLEO TOUR JAÉN

EXPERIENCIAS
MUSEOS
ALMAZARAS
RESTAURANTES
EVENTOS
Y MUCHO MÁS...



OLEO TOUR JAÉN

www.oleotourjaen.es



OLEOTOURJAÉN

Jaén, primera productora mundial de aceite de oliva, le ofrece el mejor escenario para la práctica del "oleoturismo", a través de una variada oferta turística relacionada con el olivar y el aceite de oliva: museos, almazaras, tiendas especializadas en aceite, en cosmética derivada de éste y en madera de olivo; restaurantes temáticos, cortijos, celebraciones, degustaciones gastronómicas, catas de aceite y mucho más...



GASTRONOMÍA

Disfrutar de una excelente cocina a base de aceite de oliva virgen extra es una de las mejores propuestas de OleotourJaén. Lo primero que descubrirá en la provincia de Jaén es la variedad de opciones culinarias que se le ofrecen en torno al aceite de oliva virgen extra, en formato de tapas o a la carta. Una cocina que le sumergirá en infinitos matices de los aceites. Jaén cuenta con un importante elenco de cocineros con reconocimientos nacionales e internacionales, que hacen de la gastronomía uno de los elementos más sorprendentes y valorados por los turistas. Los aceites "Jaén Selección", son el pilar de esta gastronomía exquisita y sobre todo, saludable. El aceite virgen extra de Jaén es sinónimo de excelencia.



CORTIJOS

La peculiar arquitectura rural del olivar tiene su expresión en un buen número de haciendas, cortijos y casas rurales que han dejado atrás su pasado agrícola para convertirse, tras un esmerado trabajo de rehabilitación, en singulares propuestas de alojamiento rural, conservando todos los elementos arquitectónicos tradicionales: madera, cal, tejas árabes y piedra. Lugares, rodeados de mares de olivos, donde se mantiene el ambiente típico de los labriegos, una forma de vida sencilla y apacible al calor de la chimenea y el aroma del puchero a fuego lento, rodeados de trillos, arados, gradas...

MUSEOS

En la provincia del mayor olivar del mundo, no podían faltar museos y centros de interpretación especializados en mostrar de forma ordenada, atractiva e interactiva, el mundo del aceite y del olivar. Una cultura ancestral y un potente recurso de futuro para este territorio, tienen espacios museográficos específicos -tradicionales o contemporáneos- que merecen una visita pausada.



PAISAJES

Campiñas, valles y montañas abrazados por interminables hileras de olivos en perfecta formación. Una marea verde de más de 60 millones de árboles tapiza el territorio de la provincia de Jaén y conforman el olivar más antiguo y extenso de España. Un paisaje geométrico que sube y baja tapizando cada rincón de la provincia. Un paisaje único en el mundo. Diversas empresas turísticas le diseñan una visita que se adapte a sus necesidades.

El oleoturismo es esto y mucho más en una provincia de incomparable riqueza patrimonial, natural y cultural, repleta de reclamos turísticos de primer orden, con los que convive y completa una posible visita.